

Neufassung der Friedhofssatzung



Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am vergangenen Donnerstag die Friedhofssatzung mit Gebührenordnung neu beschlossen. In die Satzung wurde die Möglichkeit der Baumbestattung mit aufgenommen, die seit Ende letzten Jahres in Dettingen angeboten wird. Außerdem wurde die maximale Höhe der Grabsteine festgesetzt. Die Bestattungsgebühren wurden neu kalkuliert und mit einem Kostendeckungsgrad von 90% ebenfalls einstimmig beschlossen.

Clara-Schumann-Ring heißt künftig die Straße im neuen Wohngebiet „Vor Buchhalden II“

Der Gemeinderat beschäftigte sich in der Sitzung außerdem mit dem Straßennamen für das neue Wohngebiet „Vor Buchhalden II“. Nach einer kurzen Diskussion einigte sich das Gremium auf den Straßennamen „Clara-Schumann-Ring“. Clara Schumann

war eine Komponistin und fügt sich so – als erste Frau – in die Riege der Komponisten ein, die den Straßen in der Buchhalde bisher ihren Namen geben. Da es sich um eine Ringstraße handelt stimmte der Gemeinderat mehrheitlich dem Vorschlag zu, die Straße auch als „Ring“ zu benennen.

Straßenbeleuchtung Corneliusstraße

In der Buchhalde sollen sukzessive die Freileitungen der Straßenbeleuchtung durch Erdverkabelungen ersetzt werden. Dabei werden für die Straßenbeleuchtung die hängenden Pendelleuchten durch Mastleuchten mit LED-Leuchtmitteln ersetzt. Gleichzeitig werden auch die Senkungen im Gehwegbereich ausgebessert, so dass die Gehwege wieder eben sind.

Als erste Maßnahme wird die Beleuchtung in der Corneliusstraße umgerüstet. Der Gemeinderat erteilte in seiner Sitzung den Auftrag für die Verkabelungsarbeiten.